

ESPECIALISTAS PREVÉN QUE BANXICO LA UBIQUE EN 3.5%

Estiman nueva baja en tasa objetivo

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@gmm.com.mx

Con la intención de impulsar el crecimiento y de evitar que se prolongue la recesión de la economía mexicana, por el impacto de los desastres, especialistas estiman que el Banco de México bajará una vez más su tasa de interés de referencia en su próxima reunión de octubre.

Sergio Martín Moreno, economista en jefe para México de HSBC, resaltó que el grave impacto en la actividad económica provocado por los huracanes será uno de los factores que lleve al Banco de México a disminuir una vez más la tasa de interés en octubre, a 3.50 por ciento.

“Este movimiento podría ser el resultado de la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) de retrasar el inicio del recorte de las inyecciones de liquidez, el estrechamiento de las condiciones monetarias en México y por el impacto de los desastres naturales”, argumentó.

Moreno previó que Banxico mantendrá su tasa en 3.5 por ciento todo 2014, debido a que esperará a ver que la política fiscal surta efecto.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, reconoció desde el 27 de

agosto que el indicador coincidente del INEGI reveló que México entró a un periodo de recesión desde el segundo trimestre, aunque esto no tuvo efectos en los mercados financieros.

Factores

La decisión de la Fed sobre los estímulos monetarios podría influir al Banxico.

Malas noticias

Se estima que las interrupciones en la producción y las pérdidas económicas ocasionadas por las tormentas tropicales, huracanes e inundaciones, tendrán un costo que podría llegar hasta los 48 mil millones de pesos, situación que podría ahondar la recesión durante el tercer trimestre del año.

Rafael Rodríguez, analista asociado de Moody's precisó que el gobierno estima que el costo del desastre pudiera ubicarse entre 16 mil millones y 48 mil millones de pesos, y advierte que dada la magnitud del desastre el Fonden será insuficiente.

Los desastres impactarán negativamente las finanzas de al menos 12 estados.

Precisa que para el caso de Guerrero, los daños se estiman en 5.5 mil millones de pesos.

Coincidió en que el tamaño de los apoyos anunciados por el gobierno (12 mil mdp del Fonden y 27 mil mdp del programa de aceleración del crecimiento), podrían no ser suficientes para contrarrestar la recesión.